
生駒市食育推進計画案の意見募集の実施結果について 

 

 標記につきまして、貴重なご意見をお寄せいただき、ありがとうございました。意見募集

の結果、提出いただきました意見の概要及びそれに対する市の考え方は、次のとおりです。 

 

１ 意見募集の概要 

 (1) 募集期間 

  平成２０年２月１５日（金）～平成２０年３月１４日（金） 

 (2) 周知の方法 

    ア 広報いこま２月１５日号及び市ホームページで意見募集の実施について掲載 

  イ 市内主要公共施設７ヶ所及び市役所で計画案の閲覧を実施 

  ウ 市ホームページに計画案を掲載 

 

２ 意見の提出状況 

 (1) 提出者数   1 人 

 (2) 意見の件数  延べ３件 

 (3) 提出方法   ホームページ利用 

 

３ 意見の概要及び市の考え方 

 

 

 

 

 

 【市の考え方】 

本計画が最も力を入れる点は食育に関心のない市民に関心を持たせるかであります。

現在は、インスタント食品も多岐に渡っており、栄養バランスに配慮する利用方法で食

育に関心のない市民にも取組みやすくなるという利点もあり、本計画で成長期の子供に

【意見の概要】 

 １ インスタント食品は成長期の子供が食べるものではなく、「インスタント食品をうま

く活用する」という記述に問題があると考えます。 

 



インスタント食品をすべて否定することは考えていません。 

ただし、表現を「インスタント食品の利用は最小限に控え、インスタント食品を使う

ときは栄養のバランスに配慮した調理を心がけるように、考え方や調理の工夫など家庭

で身につけてもらうための取組みが必要です。」という記述に変更します。 

 

 

 

 

 

 

 【市の考え方】 

本計画は、市民全体を対象としています。ご提案の件につきましては、会議の課題と

してあがりましたが、今、力を入れるところは、関心のない市民をどのように関心を持

たせるかという点でした。 

ご提案につきましては、「わ食の日」（計画案Ｐ１７）を設けて、食育施策を推進する

中で啓発を行い、市民に意識付けていきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 【市の考え方】 

給食の献立につきましては、食育推進の中の柱の一つでありますが、本推進計画では、

給食の献立内容について記述することは考えていません。 

今後、ご提案いただきました内容を含め、食育についての学校給食関連事項は、関係

機関とも協議していきたいと考えています。 

【意見の概要】 

 ３ 和食を中心とした（完全米飯化）学校給食の実施を提案します。 

 

【意見の概要】 

 ２ 「ご飯の大切さ」や「脂や砂糖の摂り過ぎに注意」を計画に記述する方がよいと考え

ます。 

 


